

UGT CCOO CGT CSIF CSIT CITAM-UPM

SEGUIMOS IGUAL O PEOR...Y AHORA QUE?

Los sindicatos con representación en el ámbito del personal laboral del Ayuntamiento de Madrid acudiendo a la reunión convocada por los mismos para el Grupo de trabajo de Instalaciones Deportivas Municipales ante la situación crítica que atraviesa el Deporte Municipal en Madrid, nos volvemos a encontrar con que las problemáticas del personal Deportivo a la corporación de Ahora Madrid no les importa.

Recibimos la misma política que el Partido Popular.

La ilusión que despertó Ahora Madrid en el conjunto de la ciudadanía y los trabajadores y trabajadoras, se está convirtiendo en una enorme frustración en la que seguimos encontrándonos con una gran falta de personal que lleva a que se cierren Instalaciones Deportivas, como ocurrió el pasado viernes con la Instalación del Espinillo. Además, el gobierno de Ahora Madrid da un paso más que el Partido Popular, ampliando la privatización de los servicios.

**Y MIENTRAS TANTO, LA CONCEJALA DE
DEPORTES BRILLA POR SU AUSENCIA!!!**